



並木中等story

令和4年1月21日号

いろいろなものに生みの苦しみ！

新たに生み出すことは大変なことです。これまで発明と呼ばれるものの多くが苦しんだ末に生まれています。そのようなことを考えると後期生が行っている課題探究も、生みの苦しみがたくさん有ると思います。別の言い方をすると、**苦しんだ分だけよいもの**が**できている**のではないのでしょうか。料理などもそうですが、**手を掛けたら、それだけ美味しいもの**ができる。**手を抜いたらそれなりのものしかできない**のです。



さらにこのことは、いろいろな作品、スポーツ、勉強にも言えるかもしれません。電球を発明したエジソンも何十回、何百回と失敗した後で完成品を作り上げています。失敗はしていいのです。**たくさん失敗、挫折をしないと完成品はできない**のではないのでしょうか。皆さんがたくさん失敗した後に一つの成功が届くことを祈ってます。

《祝！英語プレゼンテーションフォーラム優勝》

県主催の令和3年度プレゼンテーションフォーラムが開催され、本校が優勝しました。本校は5年次生2名、4年次生4名の計6名のチームで、県内の名だたる高校を抑えて優勝しました。

おめでとうございます。